

Ratifica Fitch calificación BBB+ estable a la JCAS

La Junta Central de Agua y Saneamiento del Estado de Chihuahua, fue calificada con BBB+ de calidad crediticia, estable, por Fitch Ratings.



Anexo A

Junta Central de Agua y Saneamiento del Estado de Chihuahua (JCAS)

(MXN millones nominales)

	2009	2010	2011	2012	2013
Ingresos y Egresos					
Ingresos Totales	109.9	126.8	122.5	141.6	143.3
(-) Egresos Totales	85.6	90.0	117.0	126.9	152.2
Remanente Operación (RO)	24.3	36.8	5.5	14.7	(8.9)
Otros Ingresos y Egresos Relevantes					
(+) Productos Financieros	2.4	2.0	1.6	2.7	0.4
(+) Aportaciones	-	-	-	-	-
(-) Intereses Pagados	-	-	-	-	0.1
(-) Inversión en Infraestructura	15.9	40.2	30.4	23.9	14.3
(+/-) Financiamiento Neto	-	-	-	-	-
Balance Financiero					
Efectivo e Inversiones Temporales	9.5	20.0	132.5	43.1	210.0
Cuentas por Cobrar	1.1	0.6	0.0	0.6	0.6
Activo Circulante	70.1	122.0	227.0	276.7	418.3
Activo Fijo	84.4	404.6	587.9	733.7	1,532.9
Proveedores	2.0	0.3	147.3	177.0	271.5
Pasivo Circulante	20.7	18.6	418.7	326.3	437.5
Deuda Bancaria Total	-	-	-	-	-
Patrimonio	129.8	497.2	396.1	683.9	1,513.8
Razones Financieras					
RO / Ingresos Totales (%)	22.1	29.0	4.5	10.4	(6.2)
CxC*365 / Ingresos Totales (días)	3.7	1.7	0.0	1.5	1.5
Activo Circulante / Pasivo Circulante (veces)	3.4	6.5	0.5	0.8	1.0
Efectivo e Inversiones Temporales / Pasivo Circulante (veces)	0.4	1.1	0.3	0.1	0.5
Ingresos Por Programas Federales*	293.3	588.5	334.6	787.3	529.7

*Estos ingresos corresponden a diversos programas federales utilizados por el organismo para inversión en infraestructura. En los estados financieros, contablemente, se registra solamente el ingreso por programas federales no aplicado en el ejercicio fiscal.

Fuente: Fitch con información de JCAS

Por: Redacción

Fitch Ratings asignó calificación inicial de BBB+(mex) a la calidad crediticia de la Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS) organismo público descentralizado del Gobierno del Estado de Chihuahua. El significado de la calificación es "Adecuada calidad crediticia". La perspectiva crediticia es "estable".

Respecto a la situación financiera en el 2013, el gasto totalizó MXN152.2 millones, lo que corresponde a un incremento de 19.9% con respecto a 2012. Sin embargo al avance a junio 2014 se observa una contención en el gasto, con un crecimiento de 0.9% con respecto a junio de 2013. Lo anterior resultado del programa de austeridad y racionalidad en el gasto corriente.

En relación a la deuda, actualmente la JCAS no cuenta con pasivos bancarios; sin embargo, la actual administración busca apoyarse en líneas de cadenas productivas y de corto plazo, sin contar con garantía explícita del Estado, para administrar de una mejor manera los recursos correspondientes a

programas federales, con los cuales se realiza inversión estratégica en materia de agua potable y alcantarillado en el Estado de Chihuahua.

En opinión de Fitch, el monto de las líneas de crédito es alto; asimismo, se registra volatilidad en la recepción de los recursos de programas federales.

Factores negativos: deterioro continuo de la situación financiera del estado de Chihuahua; y la desmejora en el remanente de operación de la junta.

Factores positivos: mejora en la calidad crediticia del estado de Chihuahua, así como mayor dinamismo en sus ingresos y control del gasto, que permitirían mejorar sus márgenes operativos.